
Активисты ОНФ оценили работу надземного
перехода на пересечении улиц Мельникайте –
Гнаровская в Тюмени
Активисты регионального отделения ОНФ в Тюменской области проинспектировали работу
надземного пешеходного перехода на пересечении улиц Мельникайте – Гнаровская в Тюмени.

Поводом к выездной проверке послужили многочисленные жалобы и обращения граждан о
том, что запущенный в ноябре надземный переход только осложнил передвижения людей,
живущих в примыкающих микрорайонах.

Первое, на что обратили внимание общественников прохожие, – лестничные пролеты
выполнены без учета климатических условий. При низких температурах, преобладающих в
Тюмени в зимнее время, на ступенях практически сразу образуется наледь. Это существенно
усложняет передвижение пешеходов.

Но больше всего вопросов у активистов ОНФ вызвало отсутствие условий для передвижения
маломобильных групп населения. Еще на стадии проектирования объекта общественники
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предлагали заменить обычные подъемники лифтами, более эффективными и удобными в
использовании для всех маломобильных групп населения. Соответствующие запросы были
направлены в адрес администрации города еще в сентябре. Однако предложения активистов
не были учтены.

По словам жителей, практически месяц после запуска объекта в переходе вообще не работали
специальные устройства для передвижения колясочников. Только на днях подъемник был
запущен, и маломобильным группам людей начали оказывать ситуативную помощь.

Общественники также отметили довольно низкую скорость подъема конструкции. Платформа
подъемника рассчитана только на одного человека. Следовательно, женщины с детскими
колясками не смогут воспользоваться конструкцией. Более того, в движение подъемник
приводится кнопкой, которую нужно удерживать в неудобном положении на протяжении всего
подъема.

На данном этапе общественники настаивают сделать более понятными обозначения кнопки
вызовы ситуативной помощи, а также по возможности оснастить ступени антигололедным
покрытием. Также у активистов ОНФ есть вопросы к эффективности расходования бюджетных
средств. Почему при проектировании не были учтены интересы всех категорий граждан и уже
в 2017 г. планируется его реконструкция? Представители ОНФ уже готовят соответствующий
запрос в адрес администрации города.


